



THE OGURA TIMES

港区と区議会をもっと身近に

2018.01 港区政レポート Vol.11

2018年、新しい年の始まりです。

旧年中は温かいご支援・ご協力をいただきしておりますことに心より感謝いたします。区議会議員1期目、4年の任期のうち早くも2年と9ヶ月が経ちました。これからもできることをひとつずつ、初心を忘れず、緊張感を忘れず、地域のために真摯に取り組んでいきます。



地域との繋がりの中からたくさんの発見・ご意見がありました。みなさんのお声が小倉りえこの政策です。みなさんからのご意見を議会で取り上げ、教育・産業・医療・福祉など幅広い分野における提案を区に採用していただけました。



がん患者さんの外見支援のための制度整備整備の後押しの結果、都内初の助成金制度が開始されました。お問い合わせはみなと保健所まで。



区政報告会のお知らせ

一年の活動を振り返り、区政報告会を開催いたします。ご家族、ご友人をお誘い合わせの上、お気軽にご参加ください。

2018年 4月 4日 (水) 20:00~21:00
4月15日 (日) 14:00~15:00

場所：麻布十番会館2階 (港区麻布十番2-3-10)

ひとつひとつの課題に積極的に取り組んでいます



港区が実施する商店街振興策は、助成金や組織運営のための補助金など、金銭面の経済的支援が中心でした。近隣に暮らすたくさんの方々にも地元を大切に感じていただくため、商店街利用を促す啓発を提案してきた結果、キャッチコピーとロゴを用いた様々な広告媒体で展開が始まっています。

昨年12月に販売された**プレミアム付き港区内共通商品券**にも初めて表示されました。

自転車ナビマークの導入が進められています。しかし、狭い道、歩道の無い道、車両一方通行の道にもこの自転車ナビマークが設置され、地域のみなさんから「設置することで事故に繋がる可能性があるのではないか」と、自転車交通安全について疑問の声を頂くようになりました。

港区と警視庁には別々の自転車ナビマーク設置計画があります。港区の計画では実施しないはずの区道上に警視庁がマークを設置することがありました。港区としてはどちらかに優先順位があるものではないとされ、本庁と支所の考え方にも隔たりがあるようです。



放置自転車や駐輪場問題などの今までの課題も含め、自転車に関しては今後も考えていかなければならぬことがあります。これからも地域のみなさんからご意見を伺いつつ、区や地域と共に安全を考えていきます。



2月中旬から**平成30年港区議会第1回定例会**が開催予定です。小倉りえこは区長・教育長へ質問をする「一般質問」に登壇予定です。

平成30年度予算審議も行われ、約1ヶ月の間、議会が続きます。

小倉りえこ プロフィール

- ・ 港区麻布十番出身 港区立東町小学校卒
- ・ 米国サウスカロライナ大学理学部生物学科卒
- ・ バイオベンチャー・製薬企業において、リウマチ、がん、線維筋痛症などの医薬品研究開発に従事
- ・ 平成27年4月の改選で初当選。1期目スタート。

東京オリンピック・パラリンピック対策特別委員会
区民文教常任委員会 エレベーター等対策特別委員会 副委員長

ご意見・お声をお寄せください

〒106-0047 港区南麻布1-4-21-601
〒106-0045 港区麻布十番1-8-7 三幸園ビル
Tel/Fax 03-3455-6208
<http://ogura-rieiko.com>